2022年1月1日 発行/日本共産党市議団地域版 自宅/市川市須和田2-12-3 047-705-6018 fax 携帯 090-6310-3294 メールアドレス shimizu@jcp-ichikawa.com

ブログ・清水みな子を検索



事★

の固執り

9月議会の前に、

3 度目の市長不信任決議 12月議会 査委員会の予算めぐり終

月議会に、市長はパワハれました。ところが、12 委員会の経費を削除する が無視したことに対して、 ないと決めたのに、市長 で特別委員会の設置をし 別委員会の設置は否決さ 置を議長に申入れました。 けたという幹部職員の申 会派「創生市川」が調査 してきました。9月議会 ラ調査委員会設置予算 しかし、議会では、、特 ハラ調査特別委員会の設 し出があり、 (報償費を計上)を提出 市長がパワ 、可決 りました。

越川議員にパワハラを受 的経 ない市長は「再議」 ました。その結果、 同が得られず、 案。「再議」とは、 を提出してきたのです。 再び補正予算(同じ項目) のみの補正予算とな 費(最低限必要な経

会を設置の)懲罰 委員

私生活にわたる言論を展 本会議において、 風会の松井努議員は、 他人の

賛同が得られないと可決 この場合は、3分の2の しません。3分の2の賛 審議をすること。つまり、 否決され を提 義務 再び

りか、 した。 れざる行為であり、懲罰 る信頼も失墜させる許さ 規定する「品位の保持 地方自治法第132条が 会が設置されました。 動議を発議し、懲罰委員 に明らかに抵触するばか 市議会議員に対す

信任決議案 市長不

「無所属の会」が、 市

開したばかりか、 議員に当然課せられて 市議

ました。

提案理由として、

長不信任決議案を提

①パワハラ問題、



も市民と議会には説明し

秘書逮捕問題、など、何

シャワー室問題、

③ 私 設

②市長室に設置した 議会無視の市長の姿

ていない問題で、

市政を

置されました。私の一般質問は、12月9日に行いま 員(緑風会)の懲罰動議が出され、懲罰委員会が設 調査委員会報償費を削除)が可決され、それに対し

に反対しました。補正予算では、修正案(パワハラ た。13日は夜9時過ぎまで行いました。4本の議案

12月議会では、1月2日~12月14日まで開かれまし

ことです。その「再議」が否決される事態となりま

市長が「再議」を提案。市議会始まって以来の

)た。市民の機微情報まで議会で暴露した松井努議

した。裏面に掲載していますので、ご覧ください

を通じて入手した一市 る守秘義務に反する形で の機微情報まで暴露しま 市議会議員としての職務 松井議員の言動は

> 提出。共産党市議団 重大だと、不信任決議を 混乱させた市長の責任は

は

賛成討論を行いました。

★市長に抗議文

する」抗議文を提出しま 発言の撤回と謝罪を要求 は「公の場で根拠を示し、 産党地区委員会と市議団 ています。12月28日、共 反対理由をきちんと述べ 議案等に反対する場合は、 侮辱しました。市議団は、 ておられる」と、公党を 反対のための反対を貫い で教条主義に基づいて、 議団の皆さんは、 答弁で市長は「共産党市 越川 議員の一般 あくま 質問

7年もよろしくお 願いし

対17)されました。 修正案を提出、

その可決に納得が行か

12月議会

学校は8校あったが、

増えているなかで、 理用品を買えない女性が 経済的理由により、 生

洗面台付近に置いてある ではどのような取り組み トイレの個室や 学校

活

品を置く取り組みについ・学校のトイレに生理用

声掛けしていきたい。

食材等の寄付なども 連絡を取り合っ が出ることのないように 加入していない団体に差 クに加入している団体と

ら「二段

市

民か

川

の水源は、

地下水と

は使いづ 式ラック

ってほしい。 答弁

できない た」など をぶつけ 声があ 改善

度 撤· 〇台は維持しているが、 使いやすい駐輪場を目指 答弁 去した。現在も20 整備していく。 ラックは3割程

用について ・7階共用スペースの活

コロナ禍でもあり、

市民の姿はあまり見かけ 階は職員の休憩スペース ていくのか。 ない。どのように活用し で昼休憩時は満席ですが、

提供しているが、 や飲食可能な場所として いないので、 市民には待合せ 掲示物な 知られ

備旧▼ 新小塚山公園 管理棟整備は予定通り に小新 つ塚小 していない。 民間団体への貸し出 どで知らせていく。また、 しは

水の調整につい

んでいるのか。

IJ١

Ш \mathcal{O}

奨

教育委員会としても、母用にはバラツキがある。

励につとめていく。

発本に八 うい、幡駅

再

場が満車のときは、 利用できる。常設の駐 月より研修施設としても

管理棟は

来年

な駐輪場も使用できる。

居場所づくりについて

子ども食堂ネットワー

駐輪場の改善

子ども食堂や子どもの

て伺う。 ている。 され、 補助 9 \mathcal{O} 地 エリアの2ヶ所で、地元 理解と協力などについ 権者の準備組合が設立 から京成線に囲まれた 前 金 ティオビルを含めた 通りと、 再開発が進められ 進捗状況や課題 地区内の権利者 幡中央通

るようになる。

管理人が水量も調整でき 井戸ポンプだが、今後、

形で再開発をおこなって 検討していく。 風害についても具体的に いる最中である。日照や いくか、議論がなされて 否かも含め、どのような 国 事業を進めるか 自治体それ 補助金は、

ているので、今後の整備

早急に国交

答弁 植栽工事は終わっ

と協議していく。 について、 しい」との声がある。 がある。早く整備してほ

「防犯上も環境上も問題

事業者、 個々の権利者の合意形成 T も見極めて、 ぞれが3分の1負担する いくべきと考えている 慎重に進め

◎1月11日(火) 担当 白井幸男弁護士 ◎2月8日(火) 担当弁護士は未定です 午後2時から5時まで 相談時間はひとり30分

《主な活動報告

元博報堂社員でジャー

ナリストの本間龍さん

民党と電通による情報

操作と萎縮するメディ

アの実態」と題して、 東京五輪などを例に上

が講演しました。

☆12月5日 革新懇市川12月集会

の園

予約は清水又は控室まで

12月》

裁判支援する会事務局長の中 澤さんから、国賠裁判勝利の

の際に上部が立ち入り禁

外環道のトンネル工事

旧小塚山公園

止となり、

10年以上経過

ている。

市民から、

意義を語ってもらいました。

第二部は支部大会。活動報

出など、行われました。秋には、桜井昌司さん本人を 招いて、勝利コンサートを開くことを決めました。

☆12月19日 革新懇市川の呼びかけで駅宣伝



市川駅に30人 憲法を - ドを持ち、ア -ルしました。

告、方針、会計報告、役員選

心あるテーマで、会場いっぱいの参加者でした。

げながら、お話しされました。五輪の闇を暴くなど関

☆12月17日 救援会第20回市川支部大会

第一部は、国賠裁判で勝利した布川事件の桜井昌司 さんが水戸で開いたコンサートDVDを上映し、国賠